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轸格庄互通立交开建，立交“大哥大”要建成啥模样———

4层立交比楼高，5条道路可上下
本报记者 张琪 实习生 宋佳

烟海高速公路项目已

经开建，轸格庄互通立交

桥作为该项目的重要节

点，建成后将是烟台市最

大的立交桥。最大立交桥

大在何处？有何与众不同？

目前工程进度如何？11日，

记者到现场进行了探访。

11日上午9点，记者来到西轸格庄附

近，看到通往解甲庄的原轸格庄立交已

经进入封闭施工状态。

随后，记者找到了立交桥的施工方，烟

海高速第一合同段项目部。项目部副经理柴

仁旺向记者介绍了立交桥的相关情况。

“这座立交桥的重要特点之一就是互

通。”柴仁旺介绍说，所谓互通是指立交桥

建成后与周边多条道路相连接，相互之间

都能上下。目前来说，烟台市区的立交桥

基本上只能通过两条道路上下。而这座立

交桥相连接的道路有5条，分别是荣乌高

速、烟威高速、烟海高速、观海路、成龙线。

记者了解到，轸格庄互通立交桥主体

工程将在今年11月份完工，届时道路封闭

将结束，车辆可在桥上通行。其它绿化等附

属工程将在明年6月完成，为海阳亚沙会提

供一流的交通条件。

跨度长达2公里，最高点20多米

“现在轸格庄互通式立交占地约有
2000亩，立交层数多达4层，是我市目前为

止最为复杂的立交桥。”据柴仁旺介绍，立

交的大小主要体现在占地面积、立交层数

等方面。另外，立交桥的最高高度也是衡

量立交桥大小的重要因素。

现在轸格庄互通式立交占地约有

2000亩，立交层数多达4层，至高点有20多

米高。柴仁旺向记者比划着说，普通的楼

一层大约有3米高，这个高约20多米的立

交相当于六七层楼那么高，所以轸格庄

互通式立交桥可以称得上是烟台市立交

中的“大哥大”。

柴仁旺指着一面施工图告诉记者，轸

格庄立交桥建成后东西向和南北向的跨度

都在2公里左右。

另外，烟海高速第一合同段全长3 .163

公里，轸格庄立交桥工程占据了多半线路，

是烟海高速与烟台市区连接的重要节点，

也是全线上的控制性工程，整个大桥的投

资在1.23亿元左右。

建成后通行能力提高3-4倍
柴仁旺表示，立交桥开建前，此处

的多条道路多是平交道口，由于红绿灯

的设置导致通行速度减慢。

立交桥建成后，3条高速公路上的车流

可以直接进入市区，通行能力至少提高3-4

倍。附近的3条高速公路将统一管理收费，

并且能够改善莱山中心城区的交通承载能

力，还能够分流一部分公交车，减少公交车

对交通的干扰。

施工方的其他负责人表示，目前工

程主要进行桩基和路基施工，今年6月份

左右，大桥的立柱将会拔地而起，届时施

工场景将会非常壮观。

不过，此处作为连接烟威两地的重要
交通节点，交通成了施工期间的难点，部分

道路在施工期间并不能完全封闭，给施工

带来了一定隐患，尤其在施工爆破期间，来

往车辆需更加注意。

时间：5月10日—16日，地点：烟台三中

芝罘区中考体育考试办法公布

本报4月11日讯(记者 李园

园 通讯员 烟佳) 11日，记者
从烟台市物价局获悉，烟台市物价
局拟于5月中旬组织召开制定昆
嵛山门票价格听证会，自今日起，

通过媒体向社会公开征聘名消费
者听证代表8名。

凡符合下列条件的市民均
可报名：年满十八周岁以上，六
十周岁以下，具有市五区居民常
驻户口；具有完全民事行为能
力；热心社会公共事务；具有一
定参政议政语言表达能力；身体
状况适应参加会议；无危害国家
和社会的行为。符合条件并有意
参加听证会者，由本人持居民身
份证，直接到市物价局综合法规
科报名。对符合条件的报名者，

由市物价局按代表区域随机抽
样选定，并通知入选者。

报名时间截止到4月22日。具
体有关情况，市民可登录市物价局
网站(http：//wjj.yantai.gov.cn)查询，

也可电话咨询市物价局综合法规
科，咨询电话：6253790。

本报4月11日讯(记者 崔岩

见习记者 梁莹莹) 11日，记
者从烟台教育部门获悉，山东省教
育厅日前启动全省普通中小学

“1751”改革创新工程项目，莱州作
为烟台唯一试点县(市)入选，莱州
一中、金城镇中学、金城镇中心小
学成为入选项目学校。

“‘1751’工程，自2011年开始
实施。”据介绍，所谓“ 1 7 5 1”工
程，是在全省选择17个县(含县级
市、区)的51所普通中小学，经过
三至五年的重点培育，形成一批
县域层面的普通中小学改革创
新样板学校。

据了解，“1751”工程由省内
外教育专家和部分齐鲁名校长
名师等组成专家团队，深入入选
学校进行持续跟进的专业指导，

推动学校走“规范办学、尊重规
律、依靠科学、改革创新、自主发
展”之路。

昆嵛山：

征聘价格听证会代表

CPI:

一季度同比上涨2.9%

本报4月11日讯(记者 秦雪

丽 通讯员 于克正) 11日，记
者从国家统计局烟台调查队获悉，

一季度，烟台市居民消费价格总指
数同比上涨2 . 9%。其中，消费品价
格指数同比上涨2 . 5%，服务项目
价格指数同比上涨4 . 1%，工业品
价格指数同比下降0 . 3%。

食品类价格是拉动总指数上
涨的首要因素。据了解，一季度，食
品类价格上涨7 . 1%，影响价格总
水平上涨2 . 0个百分点，依然主导
价格总水平走势。其中蛋类价格涨
幅最大为18 . 8%，依次为干鲜瓜果
类上涨18 . 2%，肉禽及其制品类上
涨10 . 7%、水产品类上涨10 . 0%、干
豆及豆制品类上涨9 . 7%、粮食类
上涨9 . 4%、油脂类上涨5 . 6%。

居住类及部分服务项目价格
涨幅明显。一季度，受建筑材料、液
化石油气价格上涨等因素的影响，

居住类价格上涨4 . 2%，拉动居民
消费价格总水平上涨0 . 8百分点，

是拉动居民消费价格上涨的第二
大因素。

莱州三学校：

将作山东样板学校

本报4月11日讯(记者 崔岩 见

习记者 梁莹莹 通讯员 张德壮)

11日，记者从芝罘区教体局获悉，目

前，2011年芝罘区中考体育考试安排

初步确定，芝罘区考试时间拟定为5月

10日-16日，考试地点为烟台三中。

中考考试项目包含三项

“今年中考体育考试时间初步确

定为5月10日-16日，考试地点为烟台

三中。”11日，芝罘区教体局相关负责

人告诉记者，在外地就读的芝罘区户

籍生，以及往届初四应届毕业生需要
于4月22日前到烟台十二中进行报名。

据介绍，今年芝罘区体育中考考

试项目包含三项：中长跑(男子1000米，

女子800米)、立定跳远、坐位体前驱和

握力任选一项。“中长跑主要测试考生

耐力，立定跳远考察考生爆发力，而坐

位体前驱考察考生的身体柔韧性。”该

名负责人介绍，坐位体前驱属于选侧
项目，由于身体柔韧性天生成分比较

大一些，所以考生在考察这一项目时，

可以选择用握力测试代替，不过，测握

力的考生必须先测体重。

部分考生不能参加体育考试

根据芝罘区的规定，今年体育

中考的计分按照100分组织考试。其
中，握力或坐位体前屈20分；立定跳

远30分；1000米或800米；30分；同时

学校自测自评分占20分。

“凡有病或残疾的学生，须出具

县级以上医院证明后，可免予参加

体育测试，按及格分记入中考成

绩。”据该负责人介绍，凡是有心脏

病等不宜参加体育考试的考生一律

不允许参加体育考试，此类考生将

获得总分60%的基本分数。

“体育课缺勤过多，也可能影响

分数。”据了解，学校自测自评分标

准明确规定，体育课、早操、课间操、

体育活动课无故缺勤，一学年累计

超过应出勤次数1/5；或因病、事假

缺勤，一学年累计超过1/3者，自测

自评分不得超过15分。

格相关链接：

其他县市区中考体育办法近期公布

1、由烟台市区经成龙线到牟平方

向。可直接由观海路经成龙线到牟平。

2、由牟平经成龙线到烟台市区方

向。货车、农用车等车辆可经创业路、

学院路，然后绕行到观海路进入市区。

其他车辆可由创业路进入学院路或滨

海路进入市区。

3、由威海到烟台市区方向。货车、

农用车等车辆由荣乌高速莱山、杜家

疃收费站经迎春大街进入市区；其他

车辆由荣乌高速养马岛收费站经滨海

路进入市区。

4、由烟台市区到威海方向。需绕

行，可由荣乌高速莱山、杜家疃收费站

进入荣乌高速。
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通过周边5条道路可上下桥

轸格庄互通立交效果图。

封闭施工期间绕行线路

何为互通？

大在哪里？

“开发区2011年中考体育考试初步定在5月

中上旬，具体测试地点尚未确定。”据开发区教育

局文体中心办公室夏主任介绍，现在正在购置各

项测试仪器，预计5月初公布。

“今年具体的考试项目还没确定，不过与去

年相比，变化不大，可能会适当增加选测项目。”

夏主任告诉记者，身高/体重、肺活量、立定跳远、

台阶试验这四个项目都是必测项目，坐位体前屈

属于选测项目。

“以往中考体育测试，教育局工作人员会带

着各种测试仪器和评委去各个学校设立考场，今

年可能会有变化。”夏主任表示，开发区现在有6

所初中，约1300名考生需要进行体育考试，今年有

可能在开发区东区和西区各设一个考场，集中考

生进行测试。”

同时，牟平区教体局方面表示，今年牟平区中考体

育测试时间初步定于5月下旬，去年考试项目包含中长

跑(男子1000米，女子800米)、立定跳远，另外，女生测试

仰卧起坐，男生考察引体向上。“今年具体测试项目没

有最终确定，估计与去年相比，没有太大变化。”
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